
 

Réunion du mardi 5 septembre 2023                                   Lieu : Salle Polyvalente École Simone VEIL 
19h30 - 21h30 
 

 

 

 

 

Ordre du jour  

 Parc des Marots : installation des tables 

 Bassin de rétention : aménagement paysager 

 Chemin des Tuileries // chemin de Gramont : sécurisation de la traversée 

 Halloween : Point d’organisation 

 Itinéraires malins 

 Actualités diverses 

 Tableau synthèse 

 

 

 

 

PARTICIPANT·E·S 

BONNAFOUS-ACQUITTER 
Davina 

CALVIGNAC Laurent 
COHEN Anne-Lise 
Correspondante de quartier  

DROUIN Anouk DUPONT Elisabeth DUPONT Yves 
LEFEVRE Ludovic TABEY-BEUVELOT Sandrine   

EXCUSÉ·E·S 

   
   
BECHARD Aurore  CAMPSERVEUX Florence FANJEAU Armand  
FANJEAU Nicolas  HAMADOUCHE Isabelle MEGA Dimitri  
MONCELET Enzo  ORTEGA Jean-Pierre OUKZIZ Khalid 
   

Compte-rendu de réunion 



  

I. Parc des Marots 

 

L. LEFEVRE, accompagné du Pôle Participation Citoyenne, a consulté, fin juillet, les riverains du 

Parc des Marots afin de collecter leur assentiment quant à l’installation des tables dans le Parc 

des Marots. Un outil de communication a été créé permettant de présenter le projet et de laisser 

les coordonnées du Comité de quartier aux personnes absentes pour qu’elles puissent laisser 

leur avis dans la boîte mail du Comité de quartier.  

 

 

L. LEFEVRE informe le Comité qu’aucun riverain n’a émis de réserve.  

 Les services sont informés du retour positif des riverains. Il est acté l’installation 

de la table PMR avec incrustation des plateaux de jeux. Il conviendra d’en 

mesurer l’usage, et de procéder dans un second temps à l’installation de la 

seconde table. En attente du retro planning pour la mise en œuvre du projet.  

Des nuisances ont été signalées dues à l’ouverture du plateau sportif en soirée. En effet, il 

est ouvert toute la nuit, et des jeunes viennent jouer et font du bruit -musique-. 

 Le plateau sportif, en période scolaire est fermé toute la semaine, car il est mis 

à la disposition de l’école Simone Veil. Le week-end, il est ouvert le samedi à 8h 

du matin, et fermé le dimanche soir à 21h. Durant les vacances scolaires, le 

plateau sportif est ouvert le 1er samedi des vacances à 8h du matin pour être 

refermé le dimanche veille de la rentrée scolaire à 21h. La Police Municipale a 

été informée de ces nuisances. 

 



 

II. Bassin de rétention  

 

A-L. COHEN informe les membres que le Pôle Espaces Publics a procédé à la commande des 

arbres prévus au bassin de rétention. 43 arbres ont été commandés dont 2 cerisiers, et 1 ou 2 

pruniers. Cette commande sera livrée semaine 6 - du 5 au 9 février -. À réception, les arbres 

seront plantés car ils ne peuvent être stockés.  

Les membres du Comité sont invités à se rapprocher de l’ALAE et de la Maison Citoyenne pour 

organiser un chantier participatif de plantations. L. LEFEVRE a déjà contacté la direction de 

l’École S. VEIL qui l’a orienté vers la direction de l’ALAE. En effet, l’ALAE Simone Veil est porteur 

du projet « Simone Verte », et initie des actions en lien avec la thématique du développement 

durable et des transitions auprès du public Enfance. Des ateliers sont menés par des 

animateurs sur les temps ALAE, et regroupent des enfants du CP au CE2. Pour l’année scolaire 

2022-2023, les enfants ont pu fabriquer des mangeoires et cabanes à oiseaux par exemple. L. 

LEFEVRE se charge d’informer la direction de l’ALAE pour cette action.  

Pour l’action « customisation » des tuteurs, ce chantier pourrait convenir plus spécifiquement 

au public pré-adolescents et adolescents de la Maison Citoyenne. Les membres sont 

également invités à rencontrer la Maison Citoyenne pour présenter ce projet. Il est demandé 

aux services de savoir si les tuteurs sont livrés en amont des plantations pour une éventuelle 

organisation avec la Maison Citoyenne. 

La création d’un groupe-projet est initiée au sein du Comité. 

Une fois le dialogue établi par les membres auprès de l’ALAE et de la Maison Citoyenne, A-L 

COHEN propose d’initier une réunion Maison Citoyenne/ALAE/Comité de quartier/Pôle 

Espaces Publics (?) pour construire le projet.  

Pour l’année 2024, environ 1000 arbres sont planifiés à la plantation à l’échelle de la Ville. Pour 

le secteur 3 -découpage du Pôle Espaces Publics de la Ville-, secteur du territoire du Comité de 

quartier EN JACCA-MAROTS, 300 arbres sont prévus à la plantation pour cet hiver. Pour le 

bassin de rétention, côté Tournefeuille, 30 arbres sont envisagés pour renforcer les plantations 

existantes.  En complément, 2 ou 3 arbres - Avenue des Marots-, plantés lors de la campagne 

de plantation 2023, ont séché cet été, ils sont repris en garantie par la pépinière et seront donc 

remplacés. 

 Le Comité de quartier souhaite avoir un temps de présentation du plan de plantations 

du secteur 3 afin d’échanger avec le Pôle Espaces Publics des plantations prévues -

essences et localisation-. Ils proposent que cela puisse s’organiser pour la prochaine 

réunion du Comité, le mardi 3 octobre prochain. O. DONNART, Responsable du Pôle 

espaces Publics participera à cette réunion.  

 

 



III. Chemin des Tuileries//Chemin des Marots 

 

 Suite à la demande du Comité de quartier concernant la sécurisation de la traversée au 

croisement du chemin des Tuileries//chemin des Marots, Toulouse Métropole propose une 

réponse partielle à la demande initiale du Comité de quartier En effet, les travaux envisagés 

sécurisent le chemin piéton et la piste cyclable avec la réfection de l’enrobé et la mise en place 

de potelets mais ne prévoit pas la sécurisation de la traversée.  

Suite à la demande du Comité de quartier, les services de la Ville et de la Métropole sont allés 

constater sur site la demande du Comité de quartier. Cet endroit n’est pas du domaine public 

donc l’élargissement du trottoir est compromis. Un point doit être fait entre le Pôle Relation 

Population et les services de la Métropole sur cette question afin de faire des propositions.  

  En cours auprès de la Métropole. 

E. DUPONT doit rentrer en contact avec un représentant de l’association 2P2R. Cette 

association établie des relevés de points de difficultés sur le territoire communal qu’elle 

partage aux services de la Métropole. Le Comité voudrait savoir si l’association 2P2R a constaté 

la dangerosité de cette traversée. 

 

IV. Réunion Intercomités du 6 septembre 

 

L. CALVIGNAC représentera le Comité de quartier EN JACCA-MAROTS. Les membres 

échangent sur les différents points qui seront abordés lors de cette réunion.  

Seront abordés lors de cette réunion : 

- Le World Clean Up Day du samedi 16 septembre, pour le Comité de quartier l’heure 

de rendez-vous est 15h, place des Marots. Le matériel de la brigade verte sera à 

récupérer à l’Agora du Perget le vendredi matin 15 septembre. Y. DUPONT précise les 

membres présents pour la brigade :  

 S. TABEY-BEUVELOT 

 A. BECHARD 

 D. MEGA 

 D. BONNAFOUS-ACQUITTER 

 J-P ORTEGA 

 Y. et E. DUPONT. 

La communication est prête, déjà diffusée dans les écoles. Il sera déposé dans tous les ALAE 

de la ville des flyers à disposition des parents. S. TABEY-BEUVELOT ira chercher le matériel à 

l’Agora du Perget.  

Le Pôle Participation Citoyenne a inscrit l’ensemble des brigades vertes organisées par les 

Comités de quartier sur le site internet World Clean Up Day. Les liens d’inscription ont été 

envoyés aux membres pour diffusion dans les réseaux personnels des membres. 



 La Maison Citoyenne EN JACCA participe à la brigade verte du 16 septembre, et amènera 

le matériel pour le Comité de quartier.  

 

- Les itinéraires malins, D. BONNAFOUS-ACQUITTER présente la réflexion du groupe. 5 

itinéraires sont proposés au départ du territoire du Comité vers les territoires des 

Ramassiers, Centre, Pigeonnier. Les échanges se font pour construire des itinéraires : 

 Vers le Lycée International 

  Vers le Collège Voltaire 

 Et un vers la gare 

D. BONNAFOUS-ACQUITTER enverra au Pôle Participation Citoyenne les propositions 

d’itinéraires en format numérique => en attente.  

L’idée est de pouvoir proposer aux habitants à l’échelle de la ville une carte des 

itinéraires piétons pour rejoindre différents endroits. L’objectif final étant de 

sensibiliser les habitants à moins utiliser les véhicules.  

Lors du stand intercomités du marché de plein-vent du samedi 23 septembre, le 

projet sera présenté aux habitants. Plusieurs membres se positionnent pour 

participer au stand sur des horaires différents :  

 L. LEFEVRE 

 L. CALVIGNAC 

 E. et Y. DUPONT 

 A. DROUIN 

 

- Le 17 mai 2024, la flamme olympique passe à Colomiers.  

- Le Carnaval 2024 -dimanche 3 mars-, il est proposé que les Comités de quartier 

puissent participer. L’an dernier, seul une dizaine de membres avaient participé.  

 

Y. DUPONT propose que le Comité EN JACCA-MAROTS reste à l’écoute des autres 

propositions des Comités pour ces deux actions. 

 

En complément, A-L COHEN informe que la Maison Citoyenne EN JACCA organise un temps 

convivial avec tous les partenaires. Le Comité de quartier est invité le jeudi 28 septembre 

de 19h à 20h30. Ce temps de rencontre peut être l’occasion de présenter à l’équipe de la 

Maison Citoyenne le projet du bassin de rétention.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



V. Animations à venir 

 

HALLOWEEN 

Il est décidé de commander deux fois moins de quantité de soupe à la citrouille. L’EPAHD Anne 

LAFFON sera sollicité pour le stockage. => 15L de soupe seront livrés la veille de la 

manifestation à la Maison de retraite par le Service Restauration de la ville.  

 

Les Maisons Citoyennes seront sollicitées pour le prêt de matériel -plaques chauffantes, 

casseroles, et divers-.  

 

Concernant les récompenses pour le concours de dessins, il est prévu pour tous les participants 

des petits godets avec un plant de fleurs à offrir aux enfants préparés par les Serres 

Municipales.  

 

Pour l’achat de bonbons et de la décoration, S. TABEY-BEUVELOT se propose pour le vendredi 

22 septembre.  

 

Le local de la cave FACECILE est à disposition du Comité pour la manifestation. 

La communication reprise par E. DUPONT sur la base de la communication déjà existante doit 

être transmise au Pôle Participation Citoyenne pour le 25 septembre au plus tard pour un 

affichage au lundi 16 octobre.  

Il est prévu en impression -pour la prochaine réunion, mardi 3 octobre :  

- 5 A3 -écoles- 

- 17 A4 -commerçants, Maison Citoyenne, abri bus- 

- 6 A5 plastifiés.  

L’installation pour la manifestation est prévue pour 17h.  

NOËL 

A-L COHEN informe que le Père Noël est réservé, et que la commande est faite pour les 

fournitures ALAE -décorations-. Pour la commande des sapins, un point est à faire sur la base 

de la liste de l’an dernier. Il est également prévu de refaire les cartes pour les sapins.  

 

VI. Questions diverses 

 

L. CALVIGNAC demande si un plan de rénovation des voieries est prévu par la Collectivité pour 

la zone du Chemin de la Salvetat et la ZI EN JACCA, notamment pour l’entrée du quartier. => 

en attente de réponses des services.  

 



VII. Tableau synthèse 

 

Parc des Marots 
Installation de tables 

 Consultation des riverains faite fin juillet. 
 Pas de retours négatifs de la part des riverains 
 Installation de la table PMR avec incrustation des 

jeux sur le plateau.    

Bassin de rétention 

 43 arbres ont été commandé par la Ville 
spécifiquement pour le bassin de rétention dont 1 
cerisier et 2 ou 3 pruniers.  

 Réception des arbres semaine 6 - du 5 au 6 
février -  

 Chantier participatif à envisager sur cette 
semaine de réception des végétaux 

 Création d’un groupe-projet au sein du Comité 
 L. LEFEVRE prend contact avec ALAE 
 Prochaine réunion du Comité : définition du 

contour du projet. Quelles actions ? projection 
d’une organisation. 

Chemin des Tuileries//Chemin des Marots 
 En attente du retour étude TM//service pour 

sécurisation de la traversée.  

World Clean Up Day 
 Samedi 16 septembre, 15h, place des Marots 
 Maison Citoyenne En Jacca participe 

Dates à retenir 
 28 septembre invitation de la Maison Citoyenne 
 17 mai 2024, passage de la flamme olympique 

 

Prochaine réunion du Comité de quartier le 3 octobre => sous forme de repas partagé. 

Fin de réunion 21h30 


